

KIM

Malam Puncak Hari Jadi Kabupaten Pangandaran Ke-11 Berlangsung Meriah

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID

Nov 1, 2023 - 15:13



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata membuka acara Malam Puncak Hari Jadi Kabupaten Pangandaran Ke - 11 di

Alun-alun Paamprokan. Sabtu, 28 Oktober 2023.

"Dengan sangat bangga gembira, dalam rangka hari jadi Kabupaten Pangandaran yang ke-11, kami atas nama masyarakat mengucapkan selamat datang di hari yang berbahagia ini, terimakasih mudah-mudahan semakin betah di Pangandaran dan sering mengadakan acara di Pangandaran," kata Bupati.

Menurutnya, semakin banyak kegiatan yang dilakukan di Pangandaran, pergerakan ekonomi berjalan dengan baik.

"InsyaAllah ini akan menjadi pertimbangan dan evaluasi kita sesuai dengan tema bergerak cepat pangandaran melesat," ucapnya.

Menurut Jeje, kemeriahan acara malam puncak perayaan hari jadi Kabupaten Pangandaran yang ke 11 ini semakin meriah dengan adanya Bulan Inklusi Keuangan Jawa Barat tahun 2023.

"Malam ini atas kerjasama dengan OJK dan BI Tasikmalaya kita menyaksikan Bulan Inklusi Keuangan Jawa Barat tahun 2023. Orang pangandaran jadi tahu tentang akses keuangan, tahu tabungan rakyat, digitalisasi dan akses lainnya," katanya.

Bupati Jeje berharap hari jadi Kabupaten Pangandaran ke depan bisa terlaksana dengan lebih baik lagi.

"Pesta sudah selesai, hingar bingar sudah selesai, mari satukan barisan, kita fokus membangun Pangandaran," ujarnya.

Malam Puncak Hari Jadi Kabupaten Pangandaran Ke - 11 semakin meriah dengan adanya penyanyi nasional Budi Doremi dan artis lainnya.

Hadir pada malam tersebut, Penjabat Gubernur Jawa Barat yang Diwakili Oleh Kepala Biro Perekonomian Sekretariat Daerah Jawa Barat, Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endingnya Indrawan Beserta Jajaran Forkopimda dan Perangkat Daerah Kabupaten Pangandaran, Kepala OJK Regional 2 Jawa Barat Indarto Budiwitono, Tokoh Masyarakat Pangandaran Susi Pudjiastuti, Kepala Departemen Perizinan Pasar Modal OJK Luthfy Zain Fuady, Direktur Kantor Regional 2 Jawa Barat Aulia Fadly, Plt. Kepala OJK Tasikmalaya Misyar Bonowisanto dan Kepala OJK Cirebon Fredly Nasution, Kepala Perwakilan Bank Indonesia Tasikmalaya Aswin Kosotali, Deputi Direktur Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jawa Barat Agustinus Fajar Setiawan, Para pemimpin Lembaga Jasa keuangan Jawa Barat, Para Pemuka Agama dan Tokoh Masyarakat Pangandaran, Direktur bjb dan Dirut Bank Krom, Ketua PKK, Masyarakat Kabupaten Pangandaran. (Zesykha M)